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Ata da 2ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Araguaína, Estado do 
Tocantins. Aos sete dias do mês de Novembro de dois mil e dezessete, às quatorze 
horas sob a presidência do vereador José Ferreira Barros Filho compareceram os 
seguintes vereadores: Alcivan José Rodrigues, Aldair da Costa Sousa, Carlos da 
Silva Leite, Divino Júnior do Nascimento, Delaite Rocha da Silva, Edimar Leandro da 
Conceição, Gilmar Oliveira Costa, Israel Gomes da Silva, Leonardo Lima Silva, 
Maria José Cardoso Santos, Silvano Faria da Silva e Wagner Enoque de Souza. 
Todos em número de treze. Havendo número legal o Sr. Presidente declara aberta 
esta sessão e convida o vereador Israel Gomes para fazer a leitura da Bíblia. O 
vereador faz a leitura do Salmo 130, Versículos 01 - 08. O secretario faz a leitura da 
ata da sessão anterior. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. 
Correspondências: Oficio Nº038/2017 – Gabinete do vereador Marcus Marcelo. 
Assunto: Ausência do vereador Marcus Marcelo na sessão do dia 07/11/17. Oficio 
Nº215/2017 – Gabinete do vereador Geraldo Silva. Assunto: Ausência do vereador 
Geraldo Silva na sessão do dia 07/11/17. Oficio Circular GVT Nº052/017 – Assunto: 
Justificativa de ausência do vereador Terciliano nesta sessão. Oficio Nº018/017 – 
Gabinete do vereador Gideon Soares. Assunto: Ausência do vereador Gideon 
Soares na sessão dia 07/11/17. Oficio Nº1073/INCRA/SR-26TO/G – Assunto: 
Fazenda Levinha. Comunicados do Ministério da Educação – Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação – Presidência: NºCM211771/2017, 
NºCM211604/2017, NºCM211731/2017, NºCM211732/2017, NºCM211733/2017, 
NºCM211734/2017, NºCM211735 e NºCM211736/2017. Oficio GVT Nº051/2017 do 
Gabinete do vereador Terciliano Gomes – Assunto: Solicitação do Plenário desta 
Casa de Leis para o dia 10 de Novembro de 2017 a partir das 19h00min. Em 
votação a referida solicitação. Aprovada por Unanimidade. Oficio 
Nº004/2017/PT/ARN – Diretório Municipal do Partido dos Trabalhadores de 
Araguaína – TO. Assunto: Solicitação do uso do Auditório, Equipamento de Som e 
Cozinha para os dias 18 e 19 de Novembro de 2017 das 08h00min às 18h00min. 
Em votação a referida solicitação. Aprovado por Unanimidade. Oficio Nº01/17 – 
Sistema de Consumo Inteligente. Assunto: Solicitação de uso do Plenário para o dia 
25 de Novembro de 2017 das 15h00min às 17h00min. Em votação a referida 
solicitação. Aprovado por Unanimidade. Ordem Do Dia: O Sr. Presidente informa 
que não haverá Tribuna Livre pois a pessoa inscrita para fazer uso solicitou o 
adiamento para a próxima sessão. Em seguida o Sr. Presidente informa que dará 
inicio na pauta da sessão de hoje e posteriormente irão apreciar as matérias da 
pauta da sessão anterior que não foram votadas. Projeto de Lei Nº049/017 do 
Executivo Municipal – Dispõe sobre o parcelamento de débitos do município de 
Araguaína com seu Regime Próprio de Previdência Social – RPPS. Em 2ª 
discussão. Em 2ª votação. Aprovado por maioria. Com um voto contrário do 
vereador Carlos Silva. Requerimentos do vereador Wagner Enoque: Nº1708/017 e 
Nº1742/017. Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
Requerimentos do vereador Silvano Faria: Nº1709/017 e Nº1722/017. Em discussão. 
O vereador Silvano destaca que esteve na cidade de Imperatriz e lá tem um 
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calçadão que funciona muito bem e por isso solicita que possa ser feito um estudo 
para transformar a Cônego João Lima em um calçadão a exemplo da cidade de 
Imperatriz. O vereador Divino Bethânia Júnior pergunta se o autor fez um 
levantamento junto aos comerciantes da Avenida Cônego João Lima, com relação à 
propositura de nº1722, pois é algo muito complexo. O vereador Israel Gomes sugere 
ao vereador Silvano que possa retirar a referida propositura, pois é algo que precisa 
ser conversado com os comerciantes e empresários da Avenida Cônego João Lima 
e questiona ao autor se essa é uma vontade do mesmo ou se foi sugerido pelos 
próprios comerciantes. O vereador Silvano autor da propositura diz que essa é uma 
vontade dele. O vereador Edimar Leandro diz que cada um tem um ponto de vista e 
que o vereador Silvano não está pedidno para ser criado o calçadão e sim que 
possa ser feito um estudo. O vereador Divino Bethânia Júnior diz que é preciso 
analisar com cuidado propositura dessa natureza, pois poderão dizer futuramente 
que a Câmara está aprovando propositura para acabar com o Cônego João Lima, 
por isso seria mais prudente que o autor retirasse a referida matéria. O vereador 
Aldair (Gipão) diz que em sua opinião não seria necessário nem que fosse feito 
estudos, pois é algo inviável e por isso a matéria deve ser retirada. O vereador 
Alcivan destaca que no teor da propositura não pede estudo e sim que transforme 
em um calçadão e por isso também concorda que deve ser retirada a matéria. O 
vereador Silvano autor da propositura de Nº1722/017 pede a retirada da mesma. O 
Sr. Presidente retira a referida propositura a pedido do autor. Em votação o 
requerimento Nº1709/017. Aprovado por unanimidade. Requerimentos da vereadora 
Maria José (Zezé Cardoso): Nº1703/017, Nº1756/017 e Nº1757/017. Em discussão. 
Em votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do vereador Leonardo 
Lima: Nº1712/017 e Nº1752/017. Em discussão. Em votação. Aprovados por 
Unanimidade. Requerimento Nº1565/017 do vereador José Ferreira (Ferreirinha). 
Em discussão. Em votação. Aprovado por Unanimidade. Requerimentos do vereador 
Israel Gomes: Nº1714/017, Nº1715/017, Nº1717/017, Nº1768/017 e Nº1769/017. Em 
discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do vereador 
Gilmar Oliveira: Nº1726/017, Nº1750/017 e Nº1766/017. Em discussão. Em votação. 
Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do vereador Edimar Leandro: 
Nº1724/017, Nº1829/017 e Nº1830/017. Em discussão. Em votação. Aprovados por 
Unanimidade. Requerimento Nº1723/017 do vereador professor Delan. Em 
discussão. Em votação. Aprovado por Unanimidade. Requerimentos do vereador 
Aldair da Costa: Nº1792/017, Nº1793/017, Nº1794/017, Nº1795/017 e Nº1796/017. 
Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do 
vereador Alcivan Rodrigues: Nº1818/017, Nº1819/017 e Nº1820/017. Em discussão. 
Em votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do vereador Divino 
Bethânia Júnior: Nº1646/017 e Nº1686/017. Em discussão. Em votação. Aprovados 
por Unanimidade. A sessão é suspensa. Reaberto os trabalhos. O Sr. Presidente 
informa que darão continuidade a pauta da sessão anterior. Requerimentos do 
vereador Alcivan Rodrigues: Nº1814/017, Nº1815/017, Nº1816/017 e Nº1817/107. 
Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. Requerimentos do 
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vereador Aldair da Costa (Gipão): Nº1787/017, Nº1788/017, Nº1789/017. 
Nº1790/017 e Nº1791/017. Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade.  
Requerimentos do vereador Divino Bethânia Junior: Nº1592/017, Nº1595/017 e 
Nº1687/017. Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
Requerimento Nº1744/017 do vereador Delaite Rocha (Professor Delan). Em 
discussão. Em votação. Aprovado pro Unanimidade. Requerimentos do vereador 
Edimar Leandro: Nº1827/017 e Nº1828/017. Em discussão. Em votação. Aprovados 
por Unanimidade. Requerimentos do vereador Gilmar Oliveira: Nº1748/017 e 
Nº1749/017. Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
Requerimentos do vereador Israel Gomes: Nº1718/017, Nº1719/017, Nº1720/017, 
Nº1721/017 e Nº1767/017. Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
Requerimento Nº1566/017 do vereador José Ferreira (Ferreirinha). Em discussão. 
Em votação. Aprovado por Unanimidade.  Requerimento Nº1751/017 do vereador 
Leonardo Lima. Em discussão. Em votação. Aprovado por Unanimidade. 
Requerimentos da vereadora Maria José Cardoso (Zezé Cardoso): Nº1753/017, 
Nº1754/017 e N°1755/017. Em discussão. Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
Requerimento Nº1823/017 do vereador Silvano Faria. Em discussão. Em votação. 
Aprovado por Unanimidade. Requerimentos do vereador Wagner Enoque: 
Nº1821/017, Nº1743/017 e Nº1786/017. Em discussão. O vereador Wagner Enoque 
destaca que são cerca de quinze pessoas esperando por uma vaga e por um 
atendimento na Nefrologia (Instituto de Doenças Renais), e que por isso está 
solicitando a realização dessa sessão.  Em votação. Aprovados por Unanimidade. 
Moção de Aplauso Nº180/017 da vereadora Maria José Cardoso (Zezé Cardoso) – A 
toda Equipe da APAE, pela referência nacional do exame: “ Teste do Pezinho”. Em 
discussão. Em votação. Aprovado por Unanimidade. O vereador Edimar Leandro 
pede permissão para poder se retirar da sessão para ir ao enterro do seu Tio. Em 
votação a referida solicitação. Aprovado por unanimidade. Indicações do vereador 
Edimar Leandro: Nº110/017, Nº111/017 e Nº112/017. Indicação do vereador Geraldo 
Silva Nº102/017. Indicações do vereador Israel Gomes: Nº103/017, Nº104/017, 
Nº105/017 e Nº106/017. Indicações do vereador Leonardo Lima: Nº107/017, 
Nº108/017 e Nº109/017. As indicações serão encaminhadas a quem de direito.  
Tribuna: O vereador Israel Gomes diz que gostaria de deixar registrado que é 
preciso que o Poder Público olhe com mais atenção para o setor Planalto, nas ruas 
que ficaram sem a pavimentação asfaltica, pois veículos já estão atolando, devido 
também às chegadas das chuvas. O vereador Aldair (Gipão) manifesta seu apoio ao 
vereador Israel, mas ressalta que o problema é que as administrações anteriores 
não fizeram a drenagem nas ruas que estão com problemas, mas que é preciso 
saber que é um serviço bem mais complexo. O vereador Israel agradece as 
colocações feitas pelo vereador Aldair e destaca que gostaria que a sua 
preocupação ficasse registrada. Nada mais havendo a tratar o Sr. Presidente 
agradece a presença de todos e declara encerrada esta sessão, convocando uma 
Sessão Extraordinária sem remuneração. Para constar lavrou-se esta ata que depois 
de lida e aprovada será devidamente assinada.     
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